

## CORPORACION EDUCATIVA FREDRIK FRANSON INFORME DE GESTION 2024

Durante el año 2024 la Corporación Educativa Fredrik Fransson tuvo la oportunidad de otorgar estudio a 58 estudiantes dentro del colegio Cristiano el Pacto, con lugar de domicilio calle 78 sur número 40 c-05 en la localidad de Ciudad bolívar, en el barrio de potosí en la ciudad de Bogotá.

A lo largo del año 2024 se trabajó activamente con la plataforma educativa Matific en el área de matemáticas, especialmente con los estudiantes de preescolar y básica primaria. Esta herramienta digital permitió a los estudiantes reforzar habilidades matemáticas de manera divertida e interactiva. Como resultado de su compromiso y desempeño, el colegio obtuvo excelentes resultados a nivel mundial en las Olimpiadas Matific, destacándose particularmente los grados primero, segundo, tercero y quinto. Fue una experiencia significativa tanto para docentes como para estudiantes.

Se realizó la Feria de Emprendimiento, un proyecto trabajado a lo largo del año escolar. Los estudiantes presentaron y vendieron productos desarrollados por ellos mismos, compartiendo con sus compañeros, docentes y padres de familia. Esta actividad incentivó la creatividad, la responsabilidad, el manejo del dinero y el espíritu emprendedor desde temprana edad. Fue una jornada muy exitosa y valorada por todos los asistentes.

También llevamos a cabo el Foro Educativo de Emociones, una actividad donde se reunió toda la comunidad educativa en un espacio participativo y lúdico. Padres de familia, estudiantes y docentes participaron en diversas dinámicas enfocadas en el reconocimiento y la gestión adecuada de las emociones. El objetivo fue fortalecer la sana convivencia, no solo en el entorno escolar, sino también en el ámbito familiar. Fue un espacio enriquecedor que promovió la empatía, la escucha activa y el respeto mutuo.

En alianza con la Secretaria de Educación, se desarrolló el programa de Educación Integral para la Sexualidad. Esta formación incluyó talleres dirigidos a padres de familia sobre temas fundamentales relacionados con la sexualidad, la prevención de riesgos, el respeto por el cuerpo y el fortalecimiento de valores. La participación activa de las familias permitió generar espacios de diálogo, reflexión y acompañamiento para abordar este tema tan relevante en la actualidad

Se realizaron las Olimpiadas Matemáticas, un evento académico que buscó estimular el pensamiento lógico y numérico de los estudiantes. En esta jornada especial, tuvimos la grata visita de misioneros noruegos, quienes participaron activamente en las actividades matemáticas y compartieron experiencias con los estudiantes. Esta interacción enriqueció la jornada y permitió una conexión intercultural significativa.







También se organizó una salida pedagógica al zoológico. Esta experiencia educativa permitió a los estudiantes adquirir nuevos conocimientos sobre la fauna colombiana, reforzando temas vistos en ciencias naturales. Además de ser una jornada académica, fue también una experiencia divertida y memorable para los niños y niñas, quienes mostraron gran entusiasmo y curiosidad durante todo el recorrido.

Durante el año 2024, seguimos rigurosamente el calendario escolar y hemos cumplido con los planes de estudios establecidos. Nuestros docentes trabajaron arduamente para garantizar que los contenidos se impartieran de manera efectiva y que los estudiantes alcanzaran los resultados de aprendizaje esperados.

Durante el año 2024 la Corporación Educativa Fredrik Franson continúo trabajando por el bienestar de los niños y niñas a través de los siguiente ámbitos

## Apoyo al Comedor Comunitario:

Brindamos apoyo diario en el comedor comunitario, garantizando la alimentación a niños, niñas y familias vulnerables que cuentan con solo 1 comida diaria de lunes a viernes

Colaboración en la organización y distribución equitativa de alimentos nutritivos para quienes más lo necesitan en la comunidad.

## Clases de Refuerzo en Horario Extracurricular:

Seguimos ofreciendo clases de refuerzo académico en las asignaturas español y matemáticas, en horas de la tarde, proporcionando a los estudiantes herramientas adicionales para mejorar su rendimiento escolar. Ya que muchos estudiantes no cuentan con una ayuda para poder superar las dificultades que tienen en esas áreas.

Acompañamiento personalizado para estudiantes con dificultades de aprendizaje, contribuyendo a su desarrollo integral.

Las actividades desarrolladas durante el año 2024 en el Colegio Cristiano El Pacto reflejan el compromiso con una educación integral, en la que se fomenta el desarrollo académico, emocional, artístico y espiritual de los estudiantes.

La participación activa de toda la comunidad educativa ha sido fundamental para el éxito de cada una de estas iniciativas. Continuamos trabajando unidos por una formación basada en valores, conocimiento y amor por Dios.

Dando cumplimiento a lo establecido en el artículo 1 Ley 603 de 2000, me permito afirmar





Que desde el 31 de diciembre de 2024 y hasta la fecha del presente informe no se han presentado acontecimientos que puedan impactar de alguna forma los estados financieros de la Corporación Educativa Fredrik Franson que sean materiales y que deban ser reportados.

(1976年)(1996年)(1997年),1997年中華中華中國共產黨的開始。1989年,1988年1988年中華中國共產黨的1996年,1998年中華的1998年中華中國共產黨的基礎的

La Corporación cuenta con el apoyo de los ingresos por las pensiones de los estudiantes y las donaciones fijas de diferentes entidades nacionales y del exterior, para desarrollar la labor social en el Colegio Cristiano El pacto, determinando que no hay incertidumbre que ponga en riesgo el negocio en marcha.

La Corporación no celebra ninguna operación de negocios, por cuanto el objeto como entidad sin ánimo de lucro y como Corporación no se cuenta con socios y así mismo no se realizó ninguna operación de negocios con un administrador y ningún tipo de compraventa o créditos a nombre propio.

Se verifica que se está llevando el correcto cumplimiento a las normas de propiedad intelectual y de derechos de autor frente a la clasificación y manejo del material utilizado en la obra social

Atentamente

ÁNDRES MAURICIO BUNCH A.

Representante Legal

CC 1.125.228.346 de Bogotá

